



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:32

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 18 de enero de 2006

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora Radio Ya

Programa Contacto 600

Conduce Denis Schwartz

Invitado Margarita Gurdían (Ministra de Salud)

Tema Huelga médica

La titular del MINSA, Margarita Gurdían, manifestó que esa institución está haciendo lo posible para asegurarle la atención a la población en lo referente a la "ruta crítica".

Explicó que el problema es que los médicos prosalarios pretenden que el presupuesto del MINSA se utilice sólo para subir el salario de ellos y no del resto de los trabajadores de la salud, lo que no ve justo, porque el sistema de salud no lo conforman únicamente los médicos.

NOTICIAS DE TV

-El Fiscal General de la República, Julio Centeno Gómez, indicó que existe una buena Ley de Carrera Judicial en Nicaragua, lo que se debe de buscar son buenos hombres. Reiteró que la CSJ ha realizado su función conforme la ley se los permite. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El General del Ejército, Omar Hallesleven, expresó que los cuatrocientos misiles tierra-aire garantizan la seguridad aérea del país, pero están dispuestos a respetar cualquier decisión de la Asamblea Nacional al respecto. **(Noticias 12, Canal 12)**

-La Primera Secretaria de la Asamblea Nacional, María Auxiliadora Alemán, comunicó que en la primera reunión que tendrá esa directiva el próximo viernes se decidirá si va o no a comisión la propuesta de amnistía que beneficia a Arnoldo Alemán. **(Noticias 12, Canal 12)**

-Miguel Mora comentó que la presentación del informe anual de Gobierno del Presidente Enrique Bolaños en la Asamblea Nacional fue bastante deslucida, porque había pocos diputados de las bancadas del PLC y del FSLN. **(100% Noticias)**

-El Canciller de la República, Norman Caldera, señaló que no hay por qué preocuparse por la suspensión del estatus de protección temporal de tres mil quinientos nicaragüenses que se encuentran en Estados Unidos. **(100% Noticias)**

-El Magistrado del CSE, Roberto Rivas, expresó que la acusación del PLC en contra de algunos magistrados del CSE no tiene ningún asidero legal y lo único que tratan de hacer es boicotear las elecciones regionales. Explicó que el referéndum que menciona el Presidente Bolaños es para el artículo 134 de la Ley Electoral y lo que mencionó es que enviará una iniciativa, pero el artículo 136 dice que sólo tienen iniciativa de ley la tercera parte de los diputados o cincuenta mil firmas de los ciudadanos.

(Noticias 12, Canal 12)

-El Presidente Enrique Bolaños presentó el informe anual de Gobierno 2005 ante la Asamblea Nacional. Destacando que en cuatro años de Gobierno hay más inversión y empleos en el país. **(TV Noticias, Canal 2)**

-El diputado sandinista Wálmaro Gutiérrez, catalogó de mentiroso, demagogo, manipulador y ofensivo el



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:32

PAG - 2 -

discurso del Presidente Bolaños al culpar a la Asamblea Nacional por el déficit de carreteras que hay en el país, cuando todo fue culpa del Presidente Bolaños, porque quería que el consumidor pagará el Fomav y no las refinerías. Recomendó que se les pregunte a los padres de familia de los más de ochocientos mil niños que se quedaron sin educación, si ellos están de acuerdo con ese discurso. Aseguró que el Mandatario viene a violentar leyes expresas, como la Ley Marco, “se dejó claro que las reformas constitucionales son válidas, están claras, entrarán en vigencia en enero de 2007 y que es al próximo Gobierno y a la Asamblea Nacional quienes tomarán en cuenta si reforman o no esa ley”, dijo Gutiérrez. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El embajador estadounidense, Paul Trivelli, calificó como muy bueno el discurso del Presidente Bolaños que dio en la Asamblea Nacional. Trivelli auguró que este año será de mucho bienestar para el país. Advirtió que si el PLC no se aparta de Arnoldo Alemán estarán apostando a no tener éxito en las próximas contiendas electorales. Considera sensata la propuesta de referéndum del Mandatario. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El diputado Edwin Castro afirmó que el Presidente Bolaños trata de engañar a la población con el discurso presentado en la Asamblea. Asimismo dijo que el Presidente Bolaños firmó un acuerdo ante testigos de la OEA y el Cardenal Obando y ahora está rompiendo los acuerdos de gobernabilidad, lo que pone en riesgo a la misma. **(100% Noticias)**

-El diputado Jaime Morales Carazo indicó que el informe del Presidente Bolaños refleja grandes avances que son verdaderos, pero mientras eso no se observe en las áreas sociales no es suficiente, “y hay que preguntarse si estamos tan bien, por qué estamos tan mal”, dijo Morales. **(Noticiero CDNN)**

-Iván Escobar Fornos aseguró estar a favor de un plebiscito. Según Fornos las propuestas del Presidente Bolaños de reformar la Ley de Carrera Judicial son las que él ha planteado con anterioridad. **(Noticiero CDNN)**